

Email v. 13.10.2010

<http://natascha-koch.eugp.org/paulustor.html>

Das war diese Polizeidirektion, die mich in das Klinikum „Puntigam“ in Graz eingewiesen und hinterher behauptet hat, ich wäre freiwillig in die Geschlossene mitgefahren. Die Polizeiärztin vom Paulustur sagte zu mir wörtlich:

„Es ist besser sie lassen sich freiwillig von Herrn Wolfgang Wolinski in die Klinik bringen, sonst bringen wir Sie mit einem Krankenwagen dorthin.“

In dieser Geschlossenen lag eine Frau mit einem dünnen Hemdchen bekleidet und ohne Unterwäsche nackt und gefesselt an Händen und Beinen in einem Gitterbett. So etwas habe ich noch nie gesehen, ich dachte mir immer, das gäbe es nur in Guantanamo oder in KZ's!! Auch kann ich mir nicht vorstellen, dass so etwas erlaubt ist. In Österreich scheinbar schon, wo der „Schwarze Adel“ regiert. Macht kein gutes Bild für Österreich!

Ich habe ihnen nichts Gutes gewünscht!

Natascha Koch